

Ehrung für „Oakside“ und „Lindenloft“



„Oakside – acht Einfamilienhäuser“ im Edith-Stein-Weg 2-16 und „Lindenloft – Mehrfamilienhäuser“ in der Oberhöchstadter Straße wurden vom Bund Deutscher Architekten BDA prämiert. „Für traditionell denkende Menschen wird das, was hier entsteht, etwas gewöhnungsbedürftig sein“, sagte Bürgermeister Hans-Georg Brum, ehe er am 1. Dezember 2005 zum Spaten griff. „Mut tut gut“ sagte er. Heute, ein Jahr nach Fertigstellung, sind die zwei Projekte der Bauträgergesellschaft Modulor-Bau GmbH nach den Entwürfen der Architekten Berndt + Lorz-Frankfurt vom Bund Deutscher Architekten (BDA) ausgezeichnet worden. Die beiden Architekten haben bereits mehrere Preise für ihre Arbeiten bekommen. Mit dem Ziel, vorbildliche Architektur auszuzeichnen und auf diesem Wege der Öffentlichkeit bekannt zu machen, wurde vom BDA der Wettbewerb „Auszeichnung guter Architektur in Hessen“ ausgelobt. Die Auszeichnung richtet sich an Bauherren und Architekten. Die prämierten Bauten erhalten am 25. April die „Johann-Wilhelm-Lehr-Plakette“ in Wiesbaden. Im Anschluss an die Preisverleihung wird die dazugehörige Ausstellung eröffnet. Gezeigt werden alle 48 zum Wettbewerb eingereichten Arbeiten. Drei der Arbeiten erhielten die Plakette und sieben eine Anerkennung.

